
3 Pièces

72 m²

Réf. GABRIELLA 

820 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  au  rez-de-jardin  d'une  résidence  de  standing  avec  gardien,

piscine  et  splendide  jardin,  cet  appartement  de  72  m²  se  trouve  au

cœur  du  magnifique  Parc  des  Oliviers,  dans  le  renommé  quartier  du

Plateau du Cap à Roquebrune-Cap-Martin. La résidence Villa Gabriella

est  un  choix  prisé  pour  ceux  qui  recherchent  à  la  fois  confort  et

tranquillité  sur  la  Côte  d'Azur,  avec  un  confort  moderne  et  un  cadre

naturel  exceptionnel.L'appartement  traversant  comprend  une  entrée,

un  lumineux  séjour,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  indépendante

équipée, une chambre de maître avec salle de douche, et une ...

Located on the garden level of a prestigious residence with a caretaker, swimming

pool,  and  splendid  garden,  this  72  m²  apartment  is  situated  in  the  heart  of  the

magnificent  Parc  des  Oliviers,  in  the  renowned  Plateau  du  Cap  district  of

Roquebrune-Cap-Martin.  The  Villa  Gabriella  residence  is  a  sought-after  choice  for

those seeking both comfort  and tranquility  on the French Riviera,  offering modern

amenities  and  an  exceptional  natural  setting.The  apartment  features  an  entrance

hall,  a  bright  living  room,  a  dining  room,  a  separate  equipped  kitchen,  a  master

bedroom with an en-suite shower room, ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
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